

Vom Verlust gesellschaftskritischen Urteilsvermögens

Die Deutung der Zeitlage von Jens Heisterkamp in der Ausgabe von Info3, März 2017

12.03.2017

Von

Georg Klemp

Der Redakteur der Zeitschrift Info3, Jens Heisterkamp, beschäftigt sich in der aktuellen März-Ausgabe unter dem Titelthema „Weltgeist first. Offene Gesellschaft versus Trump“ mit der aktuellen Zeitlage. Georg Klemp versucht in diesem Artikel zu zeigen, wie Heisterkamp zwar den Weltgeist der Freiheit beschwört, aber trotz aller hehren Vorsätze selber zur zunehmenden Vergiftung des öffentlichen Lebens durch „Diffamierungen politisch Andersdenkender“ beiträgt.

Sylvain Coiplot

Georg Klemp [Vom Verlust gesellschaftskritischen Urteilsvermögens \(PDF\)](#)

Arbeit unterstützen